

# Monatsrückblick

## August



Liebe Kinder, was waren das für aufregende Ferien! Nach unseren langen Sommerferien und einer gelungenen Schulanfangsfeier startet im Hort der normale Regelbetrieb.

Unsere 1. Klassen hatten die ersten Wochen auseichend Zeit, ihr neues Klassenzimmer, ihre Klassenkameraden sowie das Haus und ihre Bezugserzieherin kennenzulernen. Mittlerweile kennen unsere Sprösslinge den Hortalltag, die Abläufe und die Regeln und erkunden nach und nach alle anderen Etagen.

Des Weiteren halten neue AG's und GTA's in unseren Räumen Einzug. So stehen den Kindern eine Fußball AG, das GTA „Dance for Fun“ und kreatives Gestalten zur Verfügung. Alle anderen Angebote unter anderem Kinderrat, Streitschlichter, Töpfern oder Kochen und Backen finden wie gewohnt am Nachmittag statt. Eine genaue Übersicht der Angebote sowie deren Uhrzeiten können Sie auf der Homepage sowie unserer App einsehen.

Auf den anderen Etagen wurde wieder fleißig gebaut, gebastelt und gespielt. Unser Kinderrat plant bereits die ersten Feste und Feierlichkeiten.

Wir freuen uns auf ein neues Schuljahr voller Freude, Glück und tollen Erlebnissen!



